

GREENCITIES 2025 ABRE SU CONVOCATORIA PARA STARTUPS TECNOLÓGICAS CON SOLUCIONES URBANAS SOSTENIBLES E INNOVADORAS

Abierto el plazo para participar en la nueva edición de la Call for Startups de Greencities, Urban Intelligence & Smart Mobility. Los proyectos e iniciativas participantes optan a un premio en metálico de 1.000 euros, así como conseguirán visibilidad ante inversores, expertos y técnicos municipales

Las candidaturas pueden presentarse hasta el próximo 6 de julio en la web del evento www.greencitiesmalaga.com. Greencities tendrá lugar los días 1 y 2 de octubre en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga), del Ayuntamiento de Málaga

Málaga, 16 de junio de 2025.- Greencities, Urban Intelligence & Smart Mobility, abre la convocatoria para su Call for Startups 2025, dirigida a empresas emergentes con base tecnológica que desarrollen soluciones innovadoras en sostenibilidad, movilidad o digitalización aplicables al ámbito urbano. La iniciativa ganadora, que recibirá un premio en metálico de 1.000 euros, se anunciará en el marco del evento los días 1 y 2 de octubre en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga), del Ayuntamiento de Málaga. Las candidaturas podrán presentarse hasta el próximo 6 de julio.

El comité evaluador preseleccionará 10 startups en base a una serie de criterios, como son la viabilidad en el mercado, la escalabilidad, el impacto en el medioambiente -*cleantech*-, la adaptabilidad a cualquier tamaño de municipio y sus recursos, así como el grado de innovación y tecnología aplicada. De estas, serán seleccionadas cinco para presentar su proyecto en el programa de Greencities ante un comité conformado por expertos, inversores, técnicos municipales y *corporates*, teniendo la oportunidad, además, de conseguir visibilidad, un impacto real y la posibilidad de resultar ganadoras.

Cabe destacar que el comité evaluador está integrado por representantes de entidades como la Agencia Empresarial para la Transformación y el Desarrollo Económico de Andalucía (TRADE); Andalucía Emprende; la Asociación de Parques Científicos y Tecnológicos de España (APTE); el Ayuntamiento de Málaga; el Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental y Ceuta (COITAOC), así como el Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Oriental y Melilla (COIT-AORM), junto a la Asociación de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental (ASITANO); el Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Málaga (COAAT); Conexo Ventures; Corporación Tecnológica de Andalucía (CTA); Deloitte; Finnova; HNA; Madrid Capital Mundial; Polo Nacional de Contenidos Digitales; Promálaga; Solvere Capital; Technalia Ventures, y la Universidad de Málaga (UMA).

Requisitos de participación

La participación en la Call for Startups de Greencities 2025 está abierta a toda aquella empresa emergente que tenga una antigüedad máxima de cinco años, esté en la búsqueda de inversión, no se haya beneficiado anteriormente de este reconocimiento y esté asentada en alguno de los más de 30 países europeos listados en las bases.

Las startups que deseen participar deben realizar la preinscripción en la web oficial del evento www.greencitiesmalaga.com, donde también pueden consultar las bases completas y los detalles de la convocatoria. Todas las iniciativas inscritas y que cumplan los requisitos se beneficiarán de un pase de acceso a Greencities 2025.

En 2024 resultó ganador Mothium, un proyecto empresarial centrado en la movilidad urbana con vehículos eléctricos ligeros y de última generación, que este año tendrá la oportunidad de participar en la zona expositiva del evento y en el programa de contenidos.

Greencities está coorganizado por FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga), del Ayuntamiento de Málaga, y Ametic. Smart City Cluster es Strategic Partner. Cuenta con el apoyo de Telefónica Empresas como Premium Partner. Además, las Consejerías de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda, y de Sostenibilidad y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía; la empresa KRESS y las entidades municipales Emasa, Limpieza de Málaga y Parque Cementerio de Málaga son Silver Partners. La Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP), la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), la Red Innpulso y la Red de Ciudades Inteligentes (RECI) actúan como City Partners.

Más información en www.greencitiesmalaga.com, así como en los perfiles de [Facebook](#), [X](#) y [LinkedIn](#).